

aussi concernant la valeur des rails de cette Compagnie, dans lesdites limites.

—Une lettre de MM. Cressé et Descarries est prise en considération, cette lettre offre de régler la cause du Séminaire de St-Sulpice contre la Ville pour \$11,214.00, étant l'équivalent de 60 cents le pied pour le prix du terrain de la rue Quiblier, appartenant aux demandeurs, et dont la Ville s'est emparé.

Résolu: De recommander le paiement de la somme ci-dessus à même le Fonds de Réserve.

—Lu un rapport de la Commission des Incendies et de l'Éclairage, demandant un crédit additionnel de \$520.00 requis pour l'exécution des travaux au Poste No 18 par M. C. Bénard, M. O. Martineau & fils ayant refusé de signer le contrat.

Résolu: De demander au Conseil son consentement, l'argent devant être pris à même les arrrages de taxes.

Ajournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

COMMISSION DES FINANCES

Compte-rendu de l'assemblée ajournée du 23 juin

Sont présents: MM. les échevins Vallières, président, Lapointe, Carter, Payette.

—Soumises trois lettres de MM Bourassa, Théoret et Lamoureux, demandant des situations.

Résolu: De les déposer sur le bureau.

—Lue une lettre de MM, Hicks & Cie, concernant la vente de certains lots de terre dont ils devaient faire la vente le 23 courant.

Résolu: De leur écrire que leur demande sera prise en considération et de leur faire savoir en même temps que la vente des terrains de la Pointe St-Charles n'a pas eu lieu.

—Soumise une lettre de M. Geffun, demandant la remise du prix d'une licence.

Résolu: De demander aux avocats de la Cité leur opinion sur la légalité de cette remise.

—A la demande de la sous-commission de la *Gazette Municipale*,

—Il est

Résolu: De prendre \$2,000 sur le montant voté pour les impressions et de l'appliquer au maintien de la *Gazette Municipale*.

—Soumis un état des opérations de la trésorerie pour la semaine finissant le 22 juin courant:

| | |
|--|-----------|
| En caisse—(Au début de la semaine) | 7,623.67 |
| Avance des banques—(Au début de la semaine) | 58,960.10 |
| Débours d'administration | 64,449.91 |
| Perception du Revenu—(Taxes, etc) | 32,976.66 |
| En caisse—(A l'expiration de la semaine) | 5,136.52 |
| Avances des banques—(A l'expiration de la semaine) | 29,974.00 |

—Soumis les procès-verbaux des assemblées de la sous-commission des impressions du 16 juin et de la sous-commission des réclamations du 22.

Résolu: De les adopter et de donner avis aux divers départements de se conformer aux résolutions adoptées concernant les contrats et la publication des rapports et documents dans la *Gazette Municipale*.

—La question de la vente de certains terrains à St-Henri étant ensuite prise en considération,

—Il est

Résolu: De consentir à ce que ces terrains ne soient pas vendus maintenant, et qu'en attendant, le Conseil de Ville de St-Henri soit prié de ne pas imposer de taxes sur ces terrains.

—Et la question même de l'annexion de St-Henri étant discutée,

Il est

Proposé par M. l'échevin Payette:

Que la Commission des Finances approuve le projet

to said Company, also concerning the value of the Company's rails within said limits.

—Considered a letter of Messrs. Cressé & Descarries, offering to settle the case of the Séminaire de St-Sulpice against the City for \$11,214.00, being equivalent to 60 cents per foot for the piece of land belonging to the Plaintiffs and which the City took possession of in Quiblier street.

Resolved: To recommend the payment of the above sum out of the Reserve Fund.

—Read a report of the Fire Light Committee, asking an additional sum of \$520, required to finish the work on No. 18 Fire Station, by Mr. C. Bénard; Mr. O. Martineau & Son having refused to sign the contract for same.

Resolved: To ask Council to concur, the money to be taken out of the arrears of taxes.

Adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

FINANCE COMMITTEE

Report of Adjourned Meeting held the 23rd of June.

Present: Ald. Vallières, chairman, Lapointe, L.-A., Carter, Payette.

Submitted three letters from Messrs. Bourassa, Théoret and Lamoureux, asking for positions.

Resolved: That same be laid on the table.

—Read a letter from Messrs. Hicks & Co., concerning the sale of certain lots which were to be sold by them on the 23rd instant.

Resolved: To answer that the matter will be considered, and to let Messrs. Hicks know that the sale of the Point St. Charles lands did not take place.

—Submitted a letter from Mr. Geffun, asking to be reimbursed a licence fee.

Resolved: To ask to the City Attorneys their opinion as to the legality of said reimbursement.

—At the request of the Sub-Committee of the *Municipal Gazette*,

—It was

Resolved: To take \$2,000 out of the amount voted for printing and to apply said amount to the maintenance of the *Municipal Gazette*.

—Submitted a statement of the transactions in the Treasury for the week ending the 22nd of June instant:

| | |
|--|-----------|
| Cash on hand—(At beginning of week) | 7,623.67 |
| Cash in banks—(At beginning of week) | 58,960.10 |
| Committee Disbursements | 64,449.91 |
| Revenue Collections—(Taxes, etc.) | 32,976.66 |
| Cash on hand—(At end of week) | 5,136.52 |
| Cash in banks—(At end of week) | 29,974.00 |

—Submitted the minutes of the meetings of the Sub-Committee on Printing of the 16th of June, and of the Sub-Committee on claims of the 22nd.

Resolved: To adopt same and to notify the different departments to conform with the resolutions adopted concerning the contracts and the publishing of reports and documents in the *Municipal Gazette*.

—The matter of the sale of certain lots in St. Henry being considered,

—It was

Resolved: To agree that said lots must not be sold now, and in the meantime, the City Council of St. Henry be requested not to assess same.

—And the matter of the annexation of St. Henry being discussed, it was moved, by Ald. Payette:

That the Finance Committee concur in the proposed an-